

Valencia, a 26 de octubre de 2010

Estimados compañeros:

Recibimos con gran satisfacción vuestro comunicado en relación a la pretensión de AENA - prestador de servicios de navegación aérea en España - de reclutar controladores-instructores argentinos para trabajar en España.

El objetivo de esta medida no es otro que ir paulatinamente expulsando de su trabajo a los controladores españoles. La escasez de profesionales en todo el mundo y la negativa de los compañeros europeos a participar en esta mascarada, obliga a la empresa a buscar personal cada vez más lejos de nuestro país. Haber escogido la Argentina es prueba de la consideración que tiene entre nosotros vuestra profesionalidad y formación. Lamentablemente, hemos asistido ya a la expulsión, sin paliativos, de los aeródromos de El Hierro y La Gomera, en las Islas Canarias y es probable que se produzcan más.

Esto no es más que una muestra de lo que, desde hace ya varios meses, nuestro colectivo viene sufriendo: un acoso de tal magnitud como no se recuerda otro en la historia reciente de nuestro país. No sólo hemos sido víctimas de una campaña brutal de desprestigio en todos los medios de comunicación, sino que se ha producido un desarrollo legislativo sin precedentes - dos leyes, tres decretos y varias órdenes ministeriales - que coaccionan nuestra delicada labor diaria y han cambiado, de forma radical, nuestras vidas y las de nuestras familias.

En estos meses, los incidentes aeronáuticos se han multiplicado por cuatro, las demoras por cinco. Hay decenas de compañeros de baja laboral por ansiedad y depresión, estamos sufriendo traslados forzosos y arbitrarios y el día a día es un rosario de despropósitos operativos que parece no acabar nunca. Ha habido casos de compañeros con 30 servicios nombrados en un mes y hemos tenido que presentar más de 400 demandas judiciales por atropellos cometidos por la empresa. Jamás en la historia de la aviación en España se había producido una situación como ésta.

Por eso, vuestra actuación ha sido extraordinariamente bien valorada entre nosotros. En nombre de los 2400 controladores españoles, afiliados en un 97% al sindicato al que represento, queremos agradecer de corazón vuestro respaldo sin reservas. Confiamos en que nuestro problema no se repita en vuestro país, pero podéis dar por seguro nuestro apoyo, claro y sin fisuras, en vuestro favor.

Quedo a vuestra disposición y aprovecho para enviaros un fortísimo abrazo,



Ángel Gutiérrez

Secretario de Organización de la Unión Sindical de Controladores Aéreos